

MUZOO

BRÈVE

La fontaine ludique de MUZOO ouvre le 5 août à 10h !

Pour la fin de l'été et juste avant la rentrée, une bonne nouvelle pour les enfants.

Après plusieurs mois de travaux dans des conditions difficiles en raison des intempéries de ces derniers mois, MUZOO a le plaisir d'annoncer l'ouverture de sa nouvelle fontaine ludique le 5 août à 10h.

Tunnel d'eau, geysers et autres jets s'animeront dans un ballet aquatique pour le plaisir de chacune et de chacun. Ainsi, dès lundi, les enfants pourront s'amuser et découvrir ce tout nouvel univers ludique.

Suite à cette première saison d'exploitation et après l'analyse de son utilisation, la fontaine sera complétée par d'autres éléments de scénographie, sous forme de monolithes minéraux, durant la pause hivernale.

Fraîcheur, découvertes et amusement sont au menu du mois d'août... Une raison de plus pour venir ou revenir à MUZOO !

La Chaux-de-Fonds, le 31 juillet 2024

